
平成２８年１０月２９日   

 

平成２８年度 福泉高等学校 第２回 学校協議会 

                                                     １０：３０～ 

於：福泉高校 校長室     

※ 委 員（敬称略）                                       ※ 事務局 
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氏  名 校務分掌等 

山 田  博 
前帝塚山学院大学       

  アドミッションセンター参与 

村 田 幸 男 教 頭 

森 川 桂 一 事務長 

佐 野 將 成 ハートピア泉北 施設長 花 城 三 喜 首 席 

北 村 正 和 堺市立福泉中学校 校長 小 山 敏 仁 教務主任 

西 浦 達 雄 
シンガーソングライター 

大阪音楽大学講師 

杉 浦  匡 生徒指導主事 

下 鶴  隆 進路指導主事 

井 上 雅 史 太平寺地区自治会相談役 古久保 昌 子 生徒会部長 

山 本 栄 子 大阪府立福泉高等学校ＰＴＡ会長 

  

１ 学校長挨拶 

 

２ 協議会委員委嘱状手交 

 

３ 委員長挨拶 

 

４ 保護者からの意見書について   特になし 

 

５ 学校経営計画進捗状況 [学校長] 

  校長 各項目において目下分析中 

ＰＴＡとの連携、諸研修参加・授業見学派遣などの促進、教育相談関係の強化、校内組織の改編  

などに重点を置いている。 

 

 ６ 今年度の取組状況について [事務局]  進路状況各種データの中間報告と指導経過の説明など 

 

７ 協議 

委員 学校長のブログ８月号には、たくさんの部の活動状況の報告と生徒たちへの激励の言葉があった。 

生徒たちへのきめ細かいまなざしとスチューデントファーストという言葉が感じられた。この後の 

文化祭見学も楽しみだ。 

 

８ 校内視察  文化祭各部門を見学  体育館ステージ・野外ステージ・校舎内各企画 など 



９ 視察感想 

  委員 卒業生が次々に先生たちに声をかけていて、見ていてほほえましかった。 

  教員 卒業生たちは小さな同窓会のような気分で、毎年たくさん文化祭に来てくれているようだ。 

  委員 教室での展示にもっと工夫をしたらいいと思う。 

 

10 その他 

  委員 文化祭のような楽しい学校行事だけでなく学校生活全般にわたって、生徒達のモチベーションがも 

っと上がればいいと思う。生徒のモチベーションと先生のモチベーションは連動すると思う。先生 

たちのやる気がもっと向上するような取り組みが何かあったらいい。 

 

  委員 公教育においては、オリジナリティに富む内容のものは認められにくいという現状もある。 

校長 教員たちの自発的企画でお互いの授業を見学しあうオープンクラスが始まっている。これもそうい 

うモチベーションのＵＰにつながっていってほしい。 

委員 １年生から３年生までの進路意識の変化のような内容のものが前回の資料にあったが、最新のもの 

もぜひ見てみたい。 

委員 今回は文化祭まっ最中ためか、出席できない事務局の先生が多かったのは残念だった。 

 

  

  

 



 


